



Gabinete de Política Social dona más de 15 millones de pesos en medicamentos a Hospital Regional de Barahona; es la tercera donación hecha a este centro.

Descripción

Gabinete de Política Social dona más de 15 millones de pesos en medicamentos a Hospital Regional de Barahona; es la tercera donación hecha a este centro.

Azua/Barahona. 05 de agosto de 2022. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, encabezó la apertura de cinco nuevos centros de capacitación para jóvenes del programa “Oportunidad 14-24”, una iniciativa de esa institución, en las provincias Azua y Barahona con lo que la entidad alcanzó los 50 centros de estudios técnicos-profesionales para jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social extrema.

Se espera que estos nuevos centros impacten directamente al menos a 300 estudiantes de esas provincias.

Los nuevos centros de capacitación del programa en la provincia Barahona fueron abiertos en los Centros Tecnológicos Comunitarios de los municipios de La Ciénega y Cabral con una capacidad de acoger a 60 estudiantes cada uno en la etapa inicial del programa.

Durante la apertura de estos centros el coordinador del Gabinete Tony Peña enfatizó que la meta del programa es abrir otros 50 centros del programa en lo que resta del año para completar los 100 centros en funcionamiento.

“Se ve muy fácil 50, pero ustedes no saben qué cantidad de hora y qué cantidad de trabajo hay que realizar para usted tener 50 centros abiertos. Lo que queremos es que los jóvenes cambien su vida”, añadió.

Mientras que los centros de capacitación abiertos en la provincia Azua, se ubican en Las Yayas, Padre de las casas y Villarpando; Cada uno con capacidad de recibir a 60 nuevos estudiantes de las zonas en las que se encuentran.

Los jóvenes de estas provincias podrán capacitarse en áreas como cajero comercial, informática, contabilidad, proyecto áulico, ventas, entre otros,

El director del programa, Alex Mordán, reiteró que la meta del gobierno del presidente Luis Abinader, es abrir 400 centros de capacitación este programa, único en El Caribe, para 2024, al tiempo que instó a los participantes a aprovechar esta oportunidad de mejorar su calidad de vida.

“Desde el Gabinete de Política Social tratamos de brindarles las oportunidades y herramientas para que tomen el control de sus vidas y salgan adelante preparándose para insertarse en el mercado laboral y elevar así sus condiciones de vida y las de sus familias a través de la capacitación y el trabajo honrado, no la desaprovechen y abracen esta iniciativa que solo busca brindarles la mano amiga del Gobierno dominicano desde una estrategia integral y conjunta”, dijo Mordán.

Entrega de medicamentos

Además, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, entregó una donación de medicamentos de alto costo ascendente a **RD\$15,248,197.00** al Hospital Regional Universitario Jaime Mota de la provincia Barahona.

Esta es la tercera ocasión en la que el Gabinete de Política Social hace una donación millonaria a este centro médico.

La donación fue posible a través del Gabinete y gracias al Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”, que dirige Moisés Sifrán.

Durante el operativo médico, Peña recordó que el Gabinete de Política Social ha visitado los 158 municipios llevando medicamentos de alto costo a centros médicos a los que acuden miles de dominicanos en condiciones de vulnerabilidad social extrema.

Agregó que con este programa el Gabinete de Política Social ha donado más de 2 mil millones de pesos en todo el territorio nacional y que los planes son volver a llevar el programa de entrega de medicamentos a todas las zonas del país que lo necesiten.

“Nuestra misión desde el Gabinete es y siempre ha sido llevar la mano amiga del Gobierno del presidente Luis Abinader a quien lo necesite y por eso nos convertimos en una institución que además de coordinar, ejecuta políticas públicas a favor de los más vulnerables y por eso nos hemos convertido en referentes de políticas sociales a nivel regional y contamos con el apoyo de organismos internacionales”, agregó Peña.

En los operativos participaron las autoridades locales y del Gabinete de Política Social.

Fecha de creación

2022/08/05